



教育具体目標

# 岩瀬小だより

学び合える子 人につくせる子 根気強く取り組める子

学校通信 No. 6  
令和2年8月24日  
羽生市立岩瀬小学校  
Tel 561-0803



2学期

## 実りの2学期

～これまでの学びを高め、力をつける学期に～



校長 駒宮 恵美子

16日間の夏休みを終え、子供たちの元気な声が学校に戻ってきました。夏休み前に子供たち全員に「事故や事件に遭わず、ケガや病気にもならず、元気に2学期の始業式に会いましょう」を宿題として伝えました。子供たちがその宿題を実行し、本日、元気に2学期の始業式を迎えることができました。

放送による始業式でしたが、子供たちには①健康管理、命を守る。②自分がされて嫌なことはしない、言わない。③自分の可能性に挑戦しよう。という3つの話をしました。2学期は1年の中で最も長い学期です。これまで身に付けたことをより高め、一人一人が着実に力をつけられるよう、仲間と協力し自己を高め「誇りをもてる岩瀬っ子」として自信をもって、成長が実感できる2学期になるよう指導していきたいと思えます。また、保護者の皆様には、1学期末学校アンケートに御協力いただきありがとうございました。いただきました御意見を参考によりよい学校づくりに努めてまいります。今後とも、どうぞよろしくお願いいたします。

### 夏休み生活リズム ⇒ 学校生活リズムへ リズム(生活時間)を早く戻そう!!

「早寝・早起き・朝ごはん」



子供たちの中には、「夏休み生活リズム」から「学校生活リズム」へ切り替わりがスムーズではない人もいられるかもしれません。1日も早く「学校での学習や運動に集中すること」ができるよう、生活のリズムを整えていきたいものです。

ある本に、ポイントは「食事の時間を整える」ことだと書いてありました。特に、夕食の時間を決めておくと、日による睡眠時間の差が少なくなり、朝の目覚め、そして朝食の摂取へと好循環が続くということです。朝食も「量ではなく食べる習慣」が大事なのだそうです。

保護者の方とっても朝は忙しい時間ではありますが、子供たちが2学期、健康で充実した学校生活が過ごせるよう、御協力をお願いいたします。



### 新型コロナウイルス感染症及び熱中症への対応について

24日から1週間(状況によっては延長も有)は、感染症対策を6月の学校再開時と同等レベルで対応します。(詳しくは、岩瀬小学校ホームページをご覧ください)

また、熱中症の心配もあることから、登下校時のクールタオル等の使用や日よけの傘の使用、積極的な水分補給、屋外で人と十分な距離を確保できる場合は、マスクを外し、会話をしないで登下校することを子供たちに指導してまいります。(文部科学省 学校に置ける新型コロナウイルス感染症に関する衛生管理マニュアル～「学校の新しい生活様式」～(2020.8.6)より)御家庭でも、これらは「命を守る行動」であることであり、「自分の命を守る」そして「周りの誰かの命を守る」ことになるということをお伝えください。

## 写真で振り返る岩瀬小学校の足跡 1学期末

お別れの会



新型コロナウイルス感染症拡大防止のため、お会いできなかった転退職の先生方が学校にお見えになりました。

### 学校応援団の活躍

学校応援団の方々が、校内環境美化のため来校し、御尽力くださいました。  
<ありがとうございました。>



学校の七夕  
特設七夕飾りに思いの願いを託して。

### ビブリオタイム

クラスのチャンプ本を決定している様子です。さてどんな内容かな。



各楽器等に分かれて連日熱の入った練習が展開されました

鼓笛練習

### 地域と共に 学校応援団会議



### ことわざ学習



学校応援団会

議では、たくさんの応援団の方々にお集まりいただきました。右は、「会議」で選ばれた川柳の優秀作品です。  
(北門と西門のフェンスに常掲)



